

# Impresionante obra la construcción de hotel

Siete mil obreros construyeron en sólo 176 días el elegante y confortable Hotel "Presidente", a un costo total de 26 millones 500 mil colones, expresó ayer el presidente del INSAFI, coronel Carlos Eugenio Vides Casanova, con motivo de su inauguración.

Subrayó en su discurso, la importancia conexa que dicha empresa hotelera aportó a la industria de la construcción en capital humano, o sea —dijo—, capacitación técnica de la mano de obra que rotativamente en número

aproximado de siete mil laboraron en el proyecto.

Vides Casanova, agregó que los obreros entraron como simples operarios a la ejecución de la obra y han salido ya calificados como albañiles, carpinteros, armadores, tapiceros, etc., bajo la dirección de distinguidos profesionales que se esforzaron en honrar su compromiso, expresó.

Los que contemplamos esta magna obra —continuó—, la admiramos como milagro

Pasa a la página 68

## Se agudizó más ayer crisis universitaria

La crisis universitaria se agudizó más ayer, al conserse el proyecto de fusionar otros tres departamentos de la Facultad de Ciencias y Humanidades. Tal como informó en exclusiva LA PRENSA GRAFICA en su edición de ayer, el Consejo de Administración Provisional acordó, en su sesión del 8 de junio, fusionar los departamentos de Psicología y Educación, provocando la renuncia de 35 docentes de esas unidades académicas.

Ayer se conoció que el Consejo proyecta fusionar otros tres departamentos, los de Periodismo, Filosofía y Letras, desmembrando completamente a la Facultad de Ciencias y Humanidades.

No se sabe cuál será el título académico que recibirán los egresados en estos superdepartamentos, según manifestaron los estudiantes y docentes afectados.

La fusión de estos departamentos desnaturaliza los objetivos de dichas carreras, ya que no se

puede pensar en un periodista-filósofo-literato, tal como se piensa, dado que la carrera de periodismo, filosofía y letras son distintas, explicaron docentes de Periodismo.

"La labor de muchos años por formar periodistas profesionales y relacionarlos con los medios desde sus años de estudiante, había dado ya sus frutos, agregaron, pero ahora, con este proyecto todo se vuelve a cero", indicaron.

De renunciar los docentes de los otros tres departamentos su-

Pasa a la página 28

## Hoy desayuno-gira de Vivienda Mínima a Cía. de Seguros

Un desayuno-gira que se efectuará hoy sábado inicialmente en el Hotel "Camino Real", ha preparado la Fundación Salvadoreña de Desarrollo y Vivienda Mínima para el personal de la Compañía General de Seguros S.A. La gira tiene como fin mostrar los programas habitacionales que ejecuta la Fundación por el sistema de desarrollo progresivo y ayuda mutua.

Pasa a la página 53

## 6 cheques cobraron en estafa a Cía. de Café

Seis cheques librados contra los Bancos Hipotecario de El Salvador y Central de Reserva, cuyo monto asciende a los 280 mil 489 colones, lograron cobrar los implicados en la estafa destinada al millón de colones, en perjuicio de la Compañía Salvadoreña de Café. Lo anterior quedó establecido en las investigaciones que ha hecho la compañía en torno al caso, y que fue mostrado por el doctor José María Méndez en un escrito presentado ayer al juez Quinto de lo Penal de San Salvador, donde también solicitó otras diligencias para depurar el informativo.

De acuerdo con el escrito del apoderado de la Compañía del Café, los cheques cobrados por José Mario Jiménez, quien utilizó el nombre de Antonio Gómez Herrera para lograr financiamiento; y Salvador Sánchez Cisneros, mencionado últimamente en el juicio, se hicieron por las siguientes cantidades: 24 mil 528 colones, 45 mil 514 colones, 71 mil

78 colones, 73 mil 450 colones, 44 mil 628 y 21 mil 291 colones, que hacen el total de 280 mil 489 colones.

Según el juicio, Gómez Herrera logró introducir en la Compañía del Café entre mediados del año pasado y el presente, más de 70 recibos falsos que amparaban 21 quintales de café oro uva, valorados en el millón de colones; y sólo logró obtener los 280 mil colones.

En autos ha quedado establecido que fue el doctor Héctor Arnaldo Trejo, quien se quedó con

Pasa a la página 48



—Foto de LA PRENSA, por Flores G. 25 SEMANAS. Siete mil hombres laboraron en la construcción del hotel "Presidente" en sólo 25 semanas, dijo ayer en el acto inaugural el presidente del INSAFI, Cnel. Carlos E. Vides Casanova.



MISION ITALIANA. El interés de Italia de realizar inversiones en nuestro país, con la asociación de capitales nacionales privados, dio a conocer ayer la misión parlamentaria de esa nación. De izquierda a derecha: señores Dr. Francisco Lisí, Giuseppe

Filippo Imbalzano, Michele Zuccala, Alejandro Dagoberro Marroquín y Lic. Mauricio Ernesto Martínez, de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

—Foto de LA PRENSA, por Flores G.



A REUNION. Ayer partieron a Costa Rica licenciados Manuel A. Robles, ministro de Economía y Carlos Valencia Valladares, subsecretario de Integración y Economía Internacional, a la reunión del Tercer Protocolo al Convenio de Incentivos Fiscales al desarrollo Industrial.

—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

## Obra para todo el pueblo será el hotel Presidente

"El Hotel Presidente será entregado al pueblo salvadoreño, para que hasta el más humilde ciudadano pueda ser co-propietario de este primer centro hotelero", expresó ayer el presidente de la república, coronel Arturo Armando Molina, al declarar inaugurada la obra. La construcción de este moderno centro hotelero —señaló—, ha tenido un propósito social inmediato, como es el de procurar ocupación a miles de una proyección futura, como es trabajadores; al mismo tiempo.

Pasa a la página 53

## Falla Cáceres se violenta y amenaza al negar información

Rotunda negativa para informar sobre la venta de 300 mil sacos de café que El Salvador ha hecho a Brasil, tuvo ayer el gerente de la Compañía Salvadoreña de Café, doctor Ricardo Falla Cáceres. El mencionado funcionario, además de negar la información anterior, recibió al redactor de LA PRENSA GRAFICA, en forma descortés y violenta, hiriendo en sus sentimientos. El redactor llegó a la compañía, en reciente venta de café a Brasil, plan de obtener noticias, sobre la

Pasa a la página 61

## Inversión de capital mixto busca la misión italiana

Interés de efectuar inversiones de capital mixto con El Salvador, dio a conocer ayer la misión parlamentaria-comercial de la República de Italia, que visita el país. Así lo expuso la misión a las diversas entidades privadas y gubernamentales, que ayer visitó, entre las cuales se pueden citar: Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, Instituto Salvadoreño de Fomento Industrial (INSAFI), Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior (ISCE), Ministerio de Economía y Asesoría Legislativa.

Figuran en la delegación italiana dos diputados y cinco representantes de los sectores agrícola y bancario.

En la reunión que sostuvieron con miembros de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, dijeron que son los empresarios salvadoreños los que tienen la palabra respecto a que industrias son en las que pueden participar los italianos en co-inversiones.

Explicaron que Italia tiene especial interés en invertir en Centro América, porque considera necesario que éstos países lleven a la práctica proyectos industriales de suma beneficio para su desarrollo.

Pasa a la página 69

### INDICE

	Página
Información nacional	4 5
Información internacional	6 7
Sociales	8. 10. 12. 14. 16. 18. 20
Su salud	24
Cartas a María	11
Mensaje a la conciencia	28
Platillos Voladores	33
Deportes	38. 39. 40. 42. 43
La vida es así	44
Cómicos	1. 2. 50. 52. 71
Clasificados	54. 55. 56
	57. 58. 59. 60
Horóscopo personal	46
Cine, espectáculos	
y TV	62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69
Indicador	69